

## «Los ejemplos de vida son los que muestran el camino a la santidad»

José Carlos Martín de la Hoz (San Fernando, Cádiz, 1955), sacerdote, teólogo e historiador, dirige la Oficina para las Causas de los Santos del Opus Dei en España y es vicepostulador de la causa de Álvaro del Portillo, que será beatificado en septiembre. El jueves habló en Palma de esa «aventura de santidad» a alumnos y padres de los colegios Aixa y Llaüt.

15/05/2014

**Última Hora:** «Los ejemplos de vida son los que muestran el camino a la santidad»

Última Hora

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/los-ejemplos-de-vida-son-los-que-muestran-el-camino-a-la-santidad/> (03/02/2026)